

DS愛の園

新聞

デイサービスセンター愛の園

ポカポカ 散歩日和



公園の花畑をバックに記念撮影 みんないい顔してますよ (^ ^)



四月十五日、この日のレクリエーションは「お散歩」です。新庄公園の花畑に行ってきました。今年春は例年になく雨続きで、晴れの日が少なかったのですが、この日は



まさに春の訪れを感じながら、色とりどりに咲いた花をゆっくり鑑賞する事が出来ました。すこし日に焼けてきたかねえ。

久しぶりの日本晴れ。きれいな景色を眺めるだけでなく、草の匂い、風の暖かさ、

きんかん



四月、とある日の午後。今日は皆さんから頂いたキンカンの実を総がかりで下ごしらえです。



まずキンカンの実から種を抜き、砂糖漬けに。ただでさえ小さなキンカンの実なんです。爪楊枝を使って種を抜き出していきま

送迎の庫窓から

シリーズ「送迎の庫窓から」第二回は、知る人ぞ知る”生馬林業センターの川沿い”を紹介したいと思います。毎年四月初旬は、スタッ



フ一同この桜並木の開花を心待ちにしています。桜の花が舞うように散って、まさに桜のトンネル。この真下を毎日送迎車で通る事ができるのはまさに役得ですね。皆さんに是非ご紹介したい風景です。

ておっしゃっている方も、さすが元ベテラン主婦。作業が始まると賑やかな空気の



こうして準備できたキンカンと煮込み、紅茶の中に入れてキンカン茶に。後日おいしく頂きました。

おかえり



昨年五月に息子さんを出産、産休、育休に入っていました。スタッフの岩井智美さんが、一年ぶりに職場復帰する事となりました。

久しぶりの職場復帰となりますので、初めて会う事になる方もいらっしゃると思いますが、一言で云えば「みんなを和ませ、不思議な力の持ち主」です（N談）。田辺生まれの天然育ち、皆さんどうか宜しくお願

四月は

四月に入り、新しい年度が始まりました。

今年、センターではスタッフの山下さんが介護福祉士を取得、介護福祉士七名の体制が整いました。一方五月からはサービス提供体制強化加算Iをセンターとして取得する事になり、皆様方には四月中はご説明等で大変お世話になりました。年頭より色々変更点もありますが、より良いサービスを提供できる様、頑張っています！

毎年「今年こそはこれに取り組みたい」と色々思うのですが、また気を引き締めて今年度の始まりです。ちなみに今年のセンターの大きな目標の一つは、皆さんに”気軽に”来て頂く場所になる事。デイサービスセンター愛の園では、毎日いつでも（十時～四時の間）どなたの訪問もお受け入れ

ちなみに三男の大輝君（一歳）もこんなに大きくなりました。仕事と子育ての両立は大変ですが、どうか頑張ってください。



社会福祉法人 神愛会は次世代育成支援対策に基づき子育てを支援します

ております。ご家族様・地域の皆様も本当に気軽に遊びに来てやって下さい（願）ちなみに、「見に行きたいけど、いつ行ったらええの？」こんなご質問をお伺いする事があります。午前

DS愛の園 ご利用状況

- 月曜日 × 満員です
 - 火曜日 ○ 残りわずか
 - 水曜日 × 満員です
 - 木曜日 ○ 残りわずか
 - 金曜日 ○ 残りわずか
 - 土曜日 × 満員です
- ☆送迎については
ご相談下さい

〒649-2103
和歌山県西牟婁郡上富田町
生馬316-56

TEL (0739) 47-0105
FAX (0739) 47-4329

ホームページ
http://shinai.or.jp

「キリストの愛を以って
互いに仕える」